

ABSTRAK

Manajemen Konflik Pasangan Suami Istri Menjalankan *Long Distance Marriage* Kalangan TNI (Studi Deskriptif Kualitatif pada Satuan Elit Kostrad)

Lutvia Sari Jasmine.¹⁾, Fathiya Nur Rahmi ²⁾

¹⁾ Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

²⁾ Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

Karakteristik tugas TNI siap ditempatkan tugaskan di daerah rawan konflik yang menyebabkan timbulnya Long Distance Marriage. Hal tersebut membuat TNI sering meninggalkan keluarganya dengan jangka waktu yang tidak ditentukan. Dalam menjalankan Long Distance marriage sebagai tantangan tersendiri bagi pasangan TNI. Tantangan pernikahan dikatakan rawan konflik apabila masih berda di usia 10 pertama. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan bagaimana gaya manajemen konflik pasangan suami istri TNI yang menjalankan Long Distance Marriage pernikahan diatas 10 tahun. Penelitian ini dilakukan dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Informan di dapat menggunakan teknik purposive sampling sehingga mendapatkan enam informan atau tiga pasang suami istri. Teknik pengumpulan data melalui wawancara mendalam. Konsep utama yang digunakan pada penelitian ini adalah manajemen konflik. Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa manajemen konflik merupakan usaha-usaha yang perlu dilakukan dalam rangka mencegah terjadinya konflik. Manajemen Konflik memiliki lima gaya diantaranya kolaborasi, menghindar, mengikuti kemauan, mendominasi, kompromi. Konflik terhadap sesuatu yang baru dan hal yang tidak dapat diprediksi terjadi saat melaksanakan rutinitas seperti pasangan dual career dimana keduanya sibuk akan pekerjaannya, sebagai istri yang mengerjakan pekerjaan rumah dan mengurus anak. Dalam penelitian ini ditemukan bahwa gaya yang paling banyak digunakan oleh informan yakni gaya menghindar. Terdapat pula satu pasangan yang menggunakan gaya manajemen konflik kolaborasi yang dianggap cukup efektif dan terdapat pula satu pasangan dengan gaya menghindar. Pasangan satu yang menggunakan gaya kolaborasi merupakan pasangan yang menjalankan pernikahan jarak jauh lebih lama yaitu 12 tahun dibandingkan dengan pasangan yang lain.

Kata kunci: Manajemen Konflik, *Long Distance Marriage*, Konflik, Pasangan Suami Istri, TNI

Pustaka : 36

Tahun Publikasi : 2013- 2023